



Jóvenes participantes en MUNUSAL durante la ceremonia de apertura en la Hospedería Fonseca. /FOTOS: GALONGAR

UNIVERSIDAD ■ ASOCIACIÓN MUNUSAL

Más cerca de las Naciones Unidas

Un centenar de estudiantes procedentes de treinta países recrean en Salamanca el funcionamiento de organismos internacionales

R.D.L.

COMO si fueran diplomáticos, ataviados con sus trajes y corbatas, así asistieron a la ceremonia de apertura de MUNUSAL (Asociación Cultural Juvenil Modelo de Naciones Unidas) el centenar de estudiantes que durante esta semana recrearán en la Hospedería Fonseca el funcionamiento de organismos internacionales como la ONU o la Unión Europea.

Y es que, desde hace cinco años, la Universidad de Salamanca se convierte por unos días en escenario de las conferencias de las Naciones Unidas y los estudiantes se transforman en diplomáticos que deben defender la posición del país al que representan —no coincide con el de su origen— en temas muy diversos y actuales como, por ejemplo, el matrimonio entre menores de edad, que ha centrado la conferencia del Consejo de Derechos Humanos que los jóvenes de MUNUSAL han reproducido este año.

Un centenar de universitarios procedentes de treinta países participan en esta edición del Modelo de las Naciones Unidas de MUNUSAL en la que pondrán en práctica su oratoria, capacidad de debate y negociación a través de la recreación de cuatro comités: el Consejo de Derechos Humanos y el Consejo de Seguridad de la ONU, el Consejo de la Unión Europea y la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado, según explicó Linda Guerra, presidenta de la asociación juvenil que organiza el acto.

“Lo que tratamos de hacer es dar a conocer el modelo de Naciones Unidas dentro de la propia Universidad de Salamanca, entre



Apertura con los responsables de MUNUSAL y la vicerrectora de Docencia.

Las sesiones se celebran en inglés y siguen los esquemas utilizados por los miembros de los consejos internacionales

sus alumnos”, explica Linda Guerra a la vez que recuerda que las sesiones se celebran en inglés y siguen los esquemas utilizados por los miembros de los consejos, así como su objetivo: llegar a una resolución internacional de acuerdo a las formalidades y los requisitos legales que se exigen en la ONU o la UE.

Salamanca es una de las cinco universidades españolas que tiene este modelo, el resto están en Oviedo, Granada, Barcelona y, en menor tamaño, en Madrid.

Ayer, de la mano de la vicerrectora de Docencia, M^a Luisa Martín Calvo, MUNUSAL dio el pistoletazo de salida a una nueva edición de su modelo universitario de las Naciones Unidas.